


2 80-81 (27016-27017)   //  Вторник, 9 ноября 2021

новости

ПОГОДА

9 ноября 10.11 11.11

0 - +2
-1 - +1

-1 - +1
-1 - 0

-2 - +4
-1 - 0

+1 - +4
-1 - 0

Кемерово -11

Новокузнецк 0 - +3
-7 - -5

-5о

о

По материалам сайта Яндекс.Погода

КУЗБАСС: НЕДЕЛЯ В ЦИФРАХ

n Фото пресс-службы АПК. 

АКТУАЛЬНО

ŜŴżƀƁŮŶиŮ ƆųоŴоŬии ȟ оŪщŮŮ ŭŮŴо

͖ем жил регион проͶедͶуͼ неделͼ   в наͶей подборке знаковͳ 
и значимͳ для жителей Кузбасса Ͳактов.ОБРАЩЕНИЕ

областной трехсторонней комиссии по регулированию 
социально-трудовых отношений

ОФИЦИАЛЬНО

7 октября 2021 года подписано Куз-
басское региональное соглашение на 
2022-2024 годы, направленное на соз-
дание необходимых условий для эко-
номического развития области и обе-
спечение социальных гарантий работ-
ников. Соглашение подписали Губер-
натор Кузбасса Цивилев С.Е., исполни-
тельный директор «Кузбасского сою-
за работодателей» Белых И.К. и пред-
седатель Кемеровского областного со-
юза организаций профсоюзов «Феде-
рация профсоюзных организаций Куз-
басса» Маршалко О.В.

Текст Соглашения опубликован 
14.10.2021 в Электронном бюллете-
не Правительства Кемеровской об-
ласти – Кузбасса и 19.10.2021 в газе-
те «Кузбасс».

Соглашение зарегистрировано за 
№ 12 от 07.10.2021 Министерством 
труда и занятости населения Кузбасса.

В Соглашении содержатся обяза-
тельства сторон по проведению социаль-
но-экономической политики, обеспечи-
вающей право граждан на достойный 
труд, повышение качества жизни работ-
ников и их семей, развитию кузбасской 
экономики, повышению ее конкуренто-
способности, росту производительно-
сти труда, обеспечению стабильной за-
нятости, эффективной инфраструктуры 
рынка труда, безопасности рабочих мест, 
расширению возможностей профессио-
нального роста работников.

Областная трехсторонняя комис-
сия по регулированию социально-тру-
довых отношений предлагает работо-

дателям, не участвовавшим в заклю-
чении Соглашения, присоединиться к 
выполнению Соглашения.

Порядок присоединения к Соглаше-
нию определяется статьей 4 Закона Ке-
меровской области от 13.11.2014 № 99-
ОЗ «О некоторых вопросах регулиро-
вания социального партнерства в сфе-
ре труда» и пунктом 7.4 Соглашения.

Если работодатели, осуществляю-
щие деятельность в Кузбассе в тече-
ние 30 календарных дней со дня офи-
циального опубликования предложе-
ния о присоединении к Соглашению не 
представили в областную трехсторон-
нюю комиссию по регулированию со-
циально-трудовых отношений моти-
вированный письменный отказ при-
соединиться к Соглашению, то Согла-
шение считается распространенным на 
этих работодателей. К указанному от-
казу должен быть приложен протокол 
консультаций работодателя с выбор-
ным органом первичной профсоюзной 
организации, объединяющей работ-
ников данного работодателя, и (или) 
иными представителями работников.

На созданные в течение срока дей-
ствия Соглашения организации (инди-
видуальных предпринимателей) норма 
о присоединении или об отказе в при-
соединении к Соглашению распростра-
няется в течение 60 календарных дней 
со дня их государственной регистрации.
КоорǠиǩǜтор оǝǧǜǭтǩоǥ трǡǱǭтороǩǩǡǥ 

коǨиǭǭии ǫо рǡǟǯǧироǞǜǩиȵ 
ǭоȭиǜǧȳǩо�трǯǠоǞȲǱ отǩоȯǡǩиǥ 

Ǎ.Н. ВАǕǁНКǊ.

Окончание. Начало на 1-й стр.

То же и с транспортом. Те самые 
1205 автобусов, которые пришли 
в регион в рамках губернаторской 
программы подготовки к 300-летию, 
экологичнее своих предшественни-
ков. 732 из них работают на газе, а 
остальные, хотя и дизельные, от-
носятся к стандарту Евро-5. Теперь 
доля этой новой техники от всего об-
щественного транспорта в области 
достаточно высока – более 60%. Тот 
же Новокузнецк, например, обнов-
ляет городской электротранспорт – 
в декабре ожидается поставка трол-
лейбусов и трамваев, всего 39 еди-
ниц. Это стало возможным благода-
ря программе социально-экономиче-
ского развития Кузбасса до 2024 года, 
принятой по поручению президента 
РФ Владимира Путина.

Все эти примеры – иллюстрация 
развития, активного и заметного. И 
это экологичное развитие.

– Вы упомянули о сокращении 
вредных выбросов промышлен-
ностью, что ещё делается в Куз-
бассе для того, чтобы воздух был 
чистым?

– У нас несколько направлений 
работы. Первое, о чём я упомянул, 
– модернизация крупных предприя-
тий. Отмечу, что они делают это са-
мостоятельно, наша задача – кон-
тролировать процесс, чтобы это дей-
ствительно выполнялось и давало ре-
зультат. Кроме того, в июне 2021 года 
губернатор дал старт строительству 
завода в Калтане, который будет про-
изводить индустриальные фильтры. 
Запуск первого этапа запланирован 
уже в следующем году. В регионе по-
явится собственное доступное и каче-
ственное оборудование для очистки 
промышленных выбросов.

Второе – модернизация сетей те-
плоснабжения там, где это возмож-
но. Самый показательный недавний 
пример – запуск в Белове тепломаги-
страли, которая будет отапливать го-
род от Беловской ГРЭС. Это позволит 
нам вывести из эксплуатации 6 ко-
тельных, которые потребляют 200 
тысяч тонн угля в год. Этих выбро-
сов больше не будет. Там же, отмечу, 
модернизированы и системы химво-
доочистки ГРЭС.

Третье – газификация частного 
сектора или замена его многоквар-
тирными домами, подключёнными 
к центральному отоплению. Изме-
нив эту ситуацию, мы повлияем и на 
экологию.

В частности, до 2024 года в Но-
вокузнецке проложат более 30 ки-
лометров газовых труб, что даст 

возможность газифицировать до 
10 тысяч домохозяйств, а также со-
циальные и промышленные объ-
екты. Кроме того, одна из этих ма-
гистралей (в Орджоникидзевском 
районе) будет иметь резерв про-
дления на другие территории. Это 
означает, что люди перестанут ис-
пользовать печи и снизятся выбро-
сы угольного дыма.

Конечно, программа социальной 
газификации, по-другому – догази-
фикация, не ограничивается одним 
Новокузнецком. На сайте Единого 
оператора газификации люди могут 
получить информацию о том, входит 
ли их населённый пункт в програм-
му, и оставить заявку. Чем больше 
таких заявок придёт, тем скорее та-
кой населённый пункт будет догази-
фицирован.

Ещё одно направление, о кото-
ром мы уже говорили, – транспорт. 
Он модернизируется, и мы продол-
жим эту работу. Кроме того, уже идёт 
подготовка к строительству обхо-
да Кемерова, которое начнётся уже 
в этом году. Преимущества объезд-
ной дороги будут очевидны. Кроме 
снижения транспортной нагрузки на 
город и нового моста через Томь, это 
снизит и количество вредных выбро-
сов от транспорта в городе. Прямой 
эффект – машин станет меньше, кос-
венный – другие автомобили будут 
сжигать меньше топлива в пробках, 
отравляя выхлопами воздух вокруг.

– Ещё один беспокоящий лю-
дей вопрос – появление новых 
угольных разрезов и угольных 
производств.

– В этом вопросе важно не стано-
виться жертвой слухов. Информация 
о появлении разрезов зачастую пре-
увеличивается, как это было, напри-

мер, в прошлом году в случае с разре-
зом «Черниговец», где речь шла о но-
вой лицензии в рамках действующих 
разработок. Все новые разработки, 
если они появляются, мы контроли-
руем. В первую очередь, законность 
их появления и соответствие всем су-
ществующим нормам безопасности, 
в том числе экологической.

У нас угольный регион. Поэто-
му важно даже из хороших намере-
ний не подменять понятия. Не унич-
тожать угледобычу под флагом эко-
логии, а делать её максимально без-
вредной и технологичной. Иначе го-
воря, переосмысливать добычу по-
лезных ископаемых на благо людей 
и окружающей среды, природы.

Нужно строго следить, чтобы 
предприятия выполняли свои обя-
зательства по соблюдению промыш-
ленной безопасности, в том числе ис-
пользуя механизмы общественного 
контроля. По большому счёту суще-
ствующие нормы и технологии, даже, 
например, взрывные работы на раз-
резах, возможно сделать практиче-
ски бесшумными, безвредными и 
малозаметными для жителей. Важ-
но, чтобы это выполнялось и у про-
мышленников был стимул приме-
нять современные и экологичные 
технологии.

Уже с 2019 года мы работаем под 
лозунгом «Чистый уголь – зелёный 
Кузбасс» и будем дальше реализовы-
вать эту идею. Так, например, СУЭК в 
своих шахтах реконструировал либо 
установил новые очистные сооруже-
ния, которые исключают вред техни-
ческой воды для окружающей среды, 
делают применение воды в производ-
стве замкнутым процессом.

Другой полезный фронт – ком-
пенсационные лесопосадки и вооб-
ще посадка искусственных лесов. И 
здесь объёмы работ за последние три 
года растут. За этот срок в Кузбассе 
посажено 64 квадратных километра 
леса, в том числе усилиями промыш-
ленных компаний. 62% этих лесов 
помог восстановить именно бизнес.

Наш регион взял курс на дивер-
сификацию экономики. Появление 
новых предприятий, в том числе в 
особой экономической зоне «Куз-
басс», изначально будет зависеть от 
того, насколько экологичным явля-
ется новое производство.

– Обеспокоенность людей 
вызывает также перевод земель 
сельхозназначения в земли для 
промышленного пользования. 
Почему это происходит?

– В подавляющем большинстве 
случаев перевод касается наведе-
ния «юридического порядка» на тех 
землях, которые уже находились во 
владении промышленников, поэто-
му большинство таких участков из-
начально никак не использовались в 
сельском хозяйстве. Переоформле-
ние в данном случае – очень полез-
ный процесс, так как налоги от таких 
участков поступают гораздо выше, и 
бюджет получает больше средств, в 
том числе для нужных социальных 
проектов. И наконец, перевод зе-
мель происходит не только именно 
под добычу полезных ископаемых, 
но и под другие технические нужды: 
строения, объекты инфраструктуры 
предприятий и тому подобное. Часть 
таких объектов нужны самим жите-
лям и коммунальным службам: ли-
нии электропередачи, дороги и мно-

гое другое. Иными словами, разре-
зов больше не становится.

– Как правительство борет-
ся с загрязнением рек золотодо-
бытчиками?

– На сегодняшний день отме-
нён заявительный характер выда-
чи поисковых лицензий. По нашей 
просьбе Федеральное агентство по 
недропользованию приостановило 
упрощённую выдачу лицензий, что-
бы лучше контролировать числен-
ность приисков и их работу. Начи-
ная с 2020 года мы стали методич-
но наказывать добывающие компа-
ния за нарушения и ущерб природе – 
возбуждать административные дела 
и останавливать деятельность неко-
торых компаний.

– В социальных сетях и СМИ 
периодически публикуются тре-
вожные сообщения о том, что ка-
чество воздуха в регионе всё рав-
но не улучшается. 

– В каждом отдельном случае 
нужно разбираться предметно, не 
обобщая ту или иную ситуацию. 
Проблемы с качеством воздуха, без-
условно, есть. Равно как и положи-
тельная динамика по этому вопро-
су. Залог успеха дальнейшей работы 
в этом направлении – максимальная 
открытость и диалог между властью, 
производственниками и жителями.

Забота об экологии должна быть 
комплексной, это общее дело. Без по-
иска «главных» виноватых. На ситу-
ацию влияют и предприятия, и част-
ный сектор, и автотранспорт. Очень 
показателен в этом случае пример 
частного сектора в Кемерове и Ново-
кузнецке. Там в воздух выбрасывает-
ся большое количество золы, оксида 
и диоксида азота, диоксида серы, ок-
сида углерода, бензапирена. Анализ 
рассеивания выбросов домовых пе-
чей частного сектора по саже и пыли, 
например, в Новокузнецке, устано-
вил, что валовое количество сажи 
от печек соразмерно общему объё-
му выбросов сажи от промышлен-
ных предприятий. Но и греться лю-
дям, очевидно, необходимо, с этим 
никто не спорит.

Поэтому здесь основная зада-
ча – газификация и замена частного 
сектора новыми многоквартирны-
ми домами, подключёнными к цен-
трализованному источнику тепло-
снабжения. 

Тренды в производстве давно 
сменились в пользу его экологично-
сти, поэтому позитивные перемены 
– это лишь вопрос времени и наших 
общих с жителями усилий.

Ǎǡрǟǡǥ ИВАНǊВ.

56 новых школьных автобусов будут безопас-
но перевозить более тысячи кузбасских 

школьников. Машины распределят по 22 муници-
палитетам Кузбасса. Новая техника отвечает всем 
требованиям безопасности и комфорта для пере-
возки детей. Транспорт оборудован ремнями безо-
пасности, сигнальными кнопками, дополнительны-
ми подножками, ограничителями скорости – не бо-
лее 60 км/ч, а также системами контроля маршру-
та. Всего с 2018 года в Кузбасс поступило 257 авто-
бусов. Таким образом, на 50% обновлён весь парк, 
который насчитывает 475 машин.

90 молодых специалистов устроились рабо-
тать в больницы Новокузнецка, Мариин-

ска и Тяжина. 30 врачей и 50 медсестёр устроились 
в Новокузнецкую городскую клиническую боль-
ницу № 1, а 10 молодых специалистов пополни-
ли коллектив Тяжинской райбольницы. Губерна-
тор Кузбасса Сергей Цивилев напомнил, что для 
молодых специалистов действуют федеральные и 
региональные программы. Это «подъёмные» вы-
платы медикам дефицитных специальностей, со-
циальная поддержка впервые устроившихся тера-
певтов и педиатров, а также среднего медперсона-
ла выездных бригад скорой медицинской помощи.

1300 жителей Промышленновского окру-
га получат новый водопровод до кон-

ца года. К этому сроку будет построено 18,5 км во-
допроводных сетей в пгт Промышленная и посёлке 
Плотниково в Промышленновском округе. Строи-
тельство новых магистральных водопроводов в рай-
онах, испытывающих проблемы с подачей воды, вхо-
дит в программу социально-экономического разви-
тия Кузбасса до 2024 года, утверждённую по поруче-
нию президента РФ Владимира Путина.

250 единиц медицинского оборудования по-
ступило в Кузбасс с начала года. Совре-

менный томограф поступил в отделение лучевой 
диагностики Кемеровского клинического консуль-
тативно-диагностического центра. 32-срезовый ап-
парат МСКТ позволяет быстро, точно и безопасно 
обследовать пациентов любого возраста, даже но-
ворождённых, а также пациентов с большим ве-
сом. Он может исследовать лёгкие при COVID-19, 
сердечно-сосудистую систему и обнаруживать он-
кологические заболевания.

350 километров кузбасских дорог стали в 
этом году комфортнее и безопаснее для 

автомобилистов и пешеходов после ремонта. Гу-
бернатор Кузбасса Сергей Цивилев подвёл итоги 
работы кузбасских дорожников за прошедший се-
зон, а также рассказал о планах на следующий год. 
В 2022 году в Кузбассе в рамках нацпроекта «Без-
опасные и качественные дороги» отремонтируют 
149 километров дорог. Также благодаря областной 
субсидии пройдёт ремонт на муниципальных ули-
цах и дорогах в Прокопьевске, Полысаеве и Берё-
зовском, а также в Мариинском округе.

1041 частный дом бесплатно газифи-
цируют в частном секторе района 

Ягуновский на улице Арктической в Кемерове. 
За пять лет программа социальной газификации 
охватит частный сектор в Заводском, Руднич-
ном, Кировском районах, а также ж.р. Ягунов-
ский и Пионер. Потенциал газификации в Кеме-
рове составляет около 9000 частных домовладе-
ний. Получить информацию о программе и усло-
виях участия можно:

– в приёмной управления ЖКХ администра-
ции г. Кемерово по телефонам 58-00-46, 58-39-82;

– в филиале ООО «Газпром газораспределе-
ние Томск» в Кемеровской области по телефону 
75-53-99;

– а также в территориальных управлениях рай-
онов города.

ПОДРОБНОСТИ

ŕаŴƄŲ ŪиŰŶŮź ź ŸоŸравųоŲ Ŷа ŸаŶŭŮмиƇ
Окончание. Начало на 1-й стр.

«Предлагаем внести изменения в Налого-
вый кодекс о замене штрафов на предупрежде-
ние. Зачастую это для бизнеса губительно», – 
подчеркнула Елена Латышенко.

Жанна Мусаткина обещала разобраться 
с поступившими вопросами. Также сообщи-
ла, что требование предоставлять документы 
именно в распечатанном виде неправомерно. 
С каждым случаем было решено разбираться 
в «ручном режиме». 

Риски и возможности
О важном говорила директор группы ком-

паний «Право-Плюс» из Белова Анна Тарго-

ний, представляющая местных предприни-
мателей. Речь шла о технических проблемах 
в отношениях с налоговиками. Во-первых, с 
июля этого года жалобы в ФНС предприя-
тия могут передать через личный кабинет и 
на портале Госуслуг, но сами формы подачи 
заявлений некорректны, постоянно происхо-
дят сбои, в итоге приходится отправлять жа-
лобы на бумаге.

Во-вторых, сложности при оформлении 
электронной цифровой подписи, необходи-
мой в том числе при ликвидации предприятия. 
«Предприниматели будто в прошлый век отка-
тились!» – сетовала Анна Таргоний.

В-третьих, в результате реорганизации на-
логовых органов уже более года предприни-

матели имеют проблемы: то блокировка сче-
тов на пустом месте, то списание денег с дру-
гих счетов…

Всерьёз озабочен крупный бизнес: над 
теми, кто управляет несколькими компания-
ми и пытается оптимизировать деятельность 
после отмены ЕНВД, нависла угроза подозре-
ний в дроблении бизнеса. «Недели не прохо-
дит, чтобы не было таких вопросов, – сказала 
Анна Таргоний. – Это клининг, общепит, лёг-
кая промышленность». И поскольку нет чёт-
ких критериев отличия реорганизации ком-
пании от дробления, но предусмотрена лич-
ная уголовная (!) ответственность руково-
дителя в случае, если подтвердится послед-
нее, это не может не настораживать. «Я знаю 

предпринимателей, которые по этой причине 
уехали не только из региона, но и из страны», 
– уточнила она.

Эту проблему нужно решать на уровне фе-
деральном, потому Сергей Ващенко попросил 
спикера направить в его адрес предложения, 
как можно оптимально исправить ситуацию.

А сделать это необходимо в кратчайшие 
сроки. Ведь, по статистике, за прошлый пан-
демийный год угольная отрасль заплатила в 
Кузбассе 21% всех доходов бюджета, тогда как 
доля субъектов малого и среднего предприни-
мательства в общей налоговой копилке регио-
на составила почти столько же – 19%. Это ко-
лоссальный вклад.

Нǜтǜǧȳȶ ƿǏǃǁВА.

НА СТРАЖЕ ЗАКОНА

Нажива на чужом здоровье
Кǯǣǝǜǭǭкиǡ ǫоǧиȭǡǥǭкиǡ рǜǭкрȲǧи �� ȴǫиǣоǠоǞ 
торǟоǞǧи ǫоǠǠǡǧȳǩȲǨи ǭǡртиǰикǜтǜǨи о Ǟǜк�
ȭиǩǜȭии ǫротиǞ короǩǜǞирǯǭǜ.

Сотрудники отдела экономической безопасности и 
противодействия коррупции Кузбасского ЛУ МВД Рос-
сии на транспорте провели проверочную закупку. На 
железнодорожном вокзале областной столицы 25-лет-
ний мужчина вручил покупателю бумаги, подтвержда-
ющие получение первой прививки вакциной «Спутник 
V». Также был передан документ о внесении данных в 
Федеральный регистр вакцинированных от COVID-19.

Выяснилось, что 14 кемеровчан, все работники ор-
ганизаций сферы услуг, получили фиктивные сертифи-
каты.

При этом в Федеральном регистре вакцинирован-
ных было отмечено, что семерым из них был поставлен 
первый компонент вакцины, остальные прошли вакци-
нацию полностью и получили подложные электронные 
сертификаты.

По данному факту было возбуждено уголовное дело 
по 14 эпизодам преступлений. Сегодня проводится до-
следственная проверка в отношении получателей сер-
тификатов, устанавливаются все причастные к противо-
правной деятельности.

НǜǠǡǢǠǜ ƽǊǅКǊВА.

ОБРАЗОВАНИЕ

Мягкая адаптация инофонов
ǍǡǟоǠǩȶ Ǟ ǟоǭǯǠǜрǭтǞǡǩǩоǥ ǝиǝǧиотǡкǡ Кǯǣǝǜǭ�
ǭǜ Ǡǧȶ Ǡǡтǡǥ и ǨоǧоǠȷǢи открȲǞǜǡтǭȶ ǫǡрǞȲǥ 
Ǟ рǡǟиоǩǡ ȭǡǩтр ǭоȭиокǯǧȳтǯрǩоǥ ǜǠǜǫтǜȭии 
Ǡǡтǡǥ и ǨоǧоǠȷǢи иǩоǭтрǜǩǩȲǱ ǟрǜǢǠǜǩ.

Это стало возможным в рамках гранта президен-
та РФ Владимира Путина для поддержки творческих 
проектов общенационального значения в области 
культуры и искусства.

Центр необходим для социализации, психологи-
ческой поддержки и развития творческих способно-
стей детей и родителей мигрантов, проживающих в 
Кемерове. Основной акцент в работе сделан на помо-
щи инофонам (людям, оказавшимся в иной языковой 
и культурной среде) в освоении русского языка. 

Специалисты предлагают курсы русского языка, 
творческие занятия, фольклорные и спортивные игро-
вые программы, семейные национальные праздники, 
громкие чтения для начинающих изучать русский.

А ещё в центре установили интерактивную песоч-
ницу «ISandBOX» для эффективного обучения, разви-
тия и релаксации детей. 

Аǩǩǜ ǎИǈǊǕǏК.

ТУРНИР

Дополнительная мотивация
В КǡǨǡроǞǡ ǭоǭтоȶǧиǭȳ оǝǧǜǭтǩȲǡ ǭорǡǞǩо�
Ǟǜǩиȶ ǫо Ǟоǧȳǩоǥ ǝорȳǝǡ� ǫо итоǟǜǨ которȲǱ 
ǭǰорǨироǞǜǩǜ ǭǝорǩǜȶ Кǯǣǝǜǭǭǜ Ǡǧȶ ǯȮǜǭтиȶ Ǟ 
ǨǡǢǠǯǩǜроǠǩоǨ тǯрǩирǡ �ǔǜǱтȷрǭкǜȶ ǭǧǜǞǜ�.

Соревнования памяти прославленного кузбасско-
го борца Александра Вахтеля среди юниоров в Кузбас-
се проводится ежегодно. Однако нынче они приобрели 
особый статус – более 70 спортсменов 2002-2004 го-
дов рождения боролись в девяти весовых категориях 
за право представлять наш регион на домашнем тур-
нире «Шахтёрской славы», хорошо известной в спор-
тивном мире. Всего в сборную Кузбасса отобрано две-
надцать борцов-вольников, двое из них запасные, ко-
торые на случай серьёзных травм смогут подменить 
товарищей из основной обоймы.

«Борьба в отборочном турнире была очень упорная, 
ребята показали хороший уровень. Несомненно, поло-
жительно сказалась дополнительная мотивация. Неко-
торые наши молодые таланты, в частности кемеровча-
нин Иван Кириллов и Артём Ведерников из Междуре-
ченска, не участвовали в этих соревнованиях, посколь-
ку они готовились вместе с национальной командой к 
молодёжному чемпионату мира. Но на «Шахтёрской 
славе» они выступят», – рассказал вице-президент фе-
дерации спортивной борьбы Кузбасса, директор турни-
ра «Шахтёрская слава» Александр Вертохвостов. 

Международный турнир «Шахтёрская слава» со-
стоится в Кемерове 19-20 ноября. На борцовские ков-
ры губернского центра спорта «Кузбасс» выйдут де-
сять команд из-за рубежа, а также из сибирских и 
дальневосточных регионов, в том числе Кемеровской 
области, Красноярского края, Хакасии, Тывы, Буря-
тии, Якутии. Известно, что приедут сборные из Арме-
нии и Беларуси, участие в турнире казахстанских 
спортсменов пока под вопросом.

Ǎǡрǟǡǥ ИǍǈАƿАǈƽǁǎǊВ.

ПРОГНОЗ

Зима пришла 
преждевременно
В ȴтоǨ ǟоǠǯ ǩоȶǝрȳ ǫриȯȷǧ ǝǡǣ ǭǧȶкоти и Ǟǡт�
роǞ� оǠǡǞ Кǯǣǝǜǭǭ Ǟо Ǟǭǡ оттǡǩки ǝǡǧоǟо.

Синоптики Кемеровского гидрометеоцентра при 
этом отмечают, что в целом месяц ожидается в преде-
лах климатических норм, средняя месячная температура 
воздуха будет оставаться в пределах -5, -10°С.

В последний месяц осени в области возможны по-
нижения температур днём до -10, -15 градусов, места-
ми до минус двадцати, в ночные часы до -15, -20°С, ме-
стами до -26°С. Также можно ждать прогрева воздуха 
до слабоположительных отметок: ночью -1, -6°С, днём 
-3, +2°С. Месячное количество осадков не превысит 
обычную ноябрьскую норму.

В ближайшие дни в Кузбассе потеплеет. Так, завтра, 
10 ноября, ночью термометры покажут -3, -8, местами до 
-13, днём ожидается +1, +6 градусов. Южный ветер будет 
дуть ночью со скоростью 2-7 метров в секунду с порыва-
ми до 13, а днём усилится до 8-13, местами до 18 м/с.

В четверг, 11 ноября, ветер сменит направление на 
северо-западное, вновь принеся небольшое понижение 
температуры: ночью до 0, -5 (местами до -10 градусов), 
днём – до 0,+5, местами до -5. Порывы до 20 метров в 
секунду принесут в регион ночью местами небольшой 
снег, по северу местами умеренный, днём небольшой, 
местами умеренный мокрый снег.

К пятнице, 12 ноября, установится погода без осад-
ков, но с северным ветром 3-8 метров в секунду. Но-
чью столбики термометров опустятся до -10, -15, ме-
стами до -20, днём воздух прогреется до -2,-7, местами 
до -12 градусов.

ВǜрǞǜрǜ ЧǁƽǊǎАǁВА.



380-81 (27016-27017) // Вторник, 9 ноября 2021

ИТОГОВЫЙ ФИНАНСОВЫЙ ОТЧЕТ
о поступлении и расходовании средств избирательного фонда политической партии, 

регионального отделения политической партии, кандидата
Выборы депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва

(наименование избирательной кампании)

Региональное отделение Социалистической политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в Кемеровской области

(наименование политической партии/регионального отделения политической партии/фамилия, имя, отчество кандидата)

Кемеровская область - КУЗБАСС
(наименование субъекта Российской Федерации – наименование одномандатного избирательного округа)

Специальный избирательный счет: 40704810026000000036 в Кемеровское отделение №8615 ПАО Сбербанк БИК: 
043207612, К/счет: 30101810200000000612 Юр.адрес: 117997, г.Москва, ул.Вавилова, 19 Адрес размещения офиса: 

г.Новокузнецк, ул.Тольятти, д.27
(номер специального избирательного счета, наименование и адрес кредитной организации)

Строка финансового отчета Шифр 
строки

Сумма, руб. Приме-
чание

1 2 3 4
1 Поступило средств в избирательный фонд, всего 10 6 140 402,00
в том числе
1.1 Поступило средств в установленном порядке для формирования из-

бирательного фонда
20 6 140 402,00

из них
1.1.1 Собственные средства политической партии/регионального отделе-

ния политической партии/кандидата
30 5 655 402,00

1.1.2 Средства, выделенные кандидату выдвинувшей его политической 
партией

40 0,00

1.1.3 Добровольные пожертвования гражданина 50 485 000,00
1.1.4 Добровольные пожертвования юридического лица 60 0,00
1.2 Поступило в избирательный фонд денежных средств, подпадающих 

под действие ч. 2, 4, 8 ст. 71 Федерального закона от 22.02.2014 г. № 
20-ФЗ и п. 6 ст. 58 Федерального закона от 12.06.2002 г. № 67-ФЗ*

70 0,00

из них
1.2.1 Собственные средства политической партии/регионального отделе-

ния политической партии/кандидата/средства, выделенные канди-
дату выдвинувшей его политической партией 

80 0,00

1.2.2 Средства гражданина 90 0,00
1.2.3 Средства юридического лица 100 0,00
2 Возвращено денежных средств из избирательного фонда, всего 110 0,00
в том числе
2.1 Перечислено в доход федерального бюджета 120 0,00
2.2 Возвращено денежных средств, поступивших с нарушением уста-

новленного порядка
130 0,00

из них
2.2.1 Гражданам, которым запрещено осуществлять пожертвования либо

не указавшим обязательные сведения в платежном документе
140 0,00

2.2.2 Юридическим лицам, которым запрещено осуществлять пожертвова-
ния либо не указавшим обязательные сведения в платежном документе

150 0,00

2.2.3 Средств, поступивших с превышением предельного размера 160 0,00
2.3 Возвращено денежных средств, поступивших в установленном по-

рядке
170 0,00

3 Израсходовано средств, всего 180 6 140 402,00
в том числе
3.1 На организацию сбора подписей избирателей 190 0,00
3.1.1 Из них на оплату труда лиц, привлекаемых для сбора подписей из-

бирателей
200 0,00

3.2 На предвыборную агитацию через организации телерадиовещания 210 1 996 688,00
3.3 На предвыборную агитацию через редакции периодических печатных

изданий
220 0,00

3.4 На предвыборную агитацию через сетевые издания 230 39 000,00
3.5 На выпуск и распространение печатных и иных агитационных ма-

териалов
240 1 528 714,00

3.6 На проведение публичных массовых мероприятий 250 0,00
3.7 На оплату работ (услуг) информационного и консультационного ха-

рактера**
260 1 445 000,00

3.8 На оплату других работ (услуг), выполненных (оказанных) юриди-
ческими лицами или гражданами России по договорам

270 1 131 000,00

3.9 На оплату иных расходов, непосредственно связанных с проведением
избирательной кампании

280 0,00

4 Распределено неизрасходованного остатка средств фонда про-
порционально перечисленным в избирательный фонд денежным
средствам

290 0,00

5 Остаток средств фонда на дату сдачи отчета (заверяется банковской
справкой) (стр.300=стр.10–стр.110–стр.180–стр.290)

300 0,00

19.10.2021 Сосновских О.Ю.
(подпись, дата, инициалы, фамилия)

Правильность сведений, указанных в настоящем финансовом отчете, подтверждаю, других денежных 
средств, минуя избирательный фонд, на организацию и проведение избирательной кампании не привлекалось.

Уполномоченный представитель политической пар-
тии по финансовым вопросам/уполномоченный пред-
ставитель регионального отделения политической пар-
тии по финансовым вопросам/кандидат МП

О р г а н и з а т о р  т о р г о в  О О О  « С ф е р а  п р а в а » 
(ИНН 5501228598, 644122, г. Омск, ул. 5-й Армии, 4, оф. 1, 
(3812)248027, sfera_prava@mail.ru): повторные торги по 
продаже имущества должника ООО «СХО «Заречье» (ИНН 
4205080212, КПП 420501001, ОГРН 1054205018130, 650991, 
г. Кемерово, ул. Красноармейская, 136, решением АС Ке-
меровской обл. от 16.04.19 г. № А27-3852/2016 конкурс-
ное производство, конкурсный управляющий (к/у) Пав-
ленко Евгений Анатольевич (ИНН 420600228265, СНИЛС 
03375681970, 650023, г. Кемерово, а/я 3229, PVL2000@
yandex.ru, 89236089898), Ассоциация «УрСОАУ» (ОГРН 
1025402478980, ИНН 5406240676, 644122, г. Омск, 5-й Ар-
мии, 4-1) с особенностями по ст. 179 Закона о банкротстве, 
не состоялись – нет заявок.

Публичное предложение с открытой формой представ-
ления предложения о цене по продаже имущества долж-
ника на электронной площадке ООО «Аукционы Сибири» 
(www.ausib.ru).

Лот 2: ПТК в п. Свердловский, п. Мирный и д. Возвышен-
ка Ленинск-Кузнецкого муниципального округа Кемеров-
ской обл. Н/ц: 255 383 901,32 руб. Лот 3: ПТК в д. Калинки-
но Промышленновского муниципального округа Кемеров-
ской обл. Н/ц: 57 184 242,30 руб. Цена действует и снижает-
ся каждые 10 календарных дней на 10% от н/ц. Цена отсече-
ния по лоту 2: 40 000 000,00 руб.; по лоту 3: 20 000 000,00 
руб. При выбытии имущества по причине, не зависящей от 
к/у, организатора торгов, цена корректируется при заклю-
чении договора. Прием заявок с 10.00 мск 23.11.2021 г. по 
10.00 мск 10.02.2022 (для лота 3), по 10.00 мск 02.03.2022 
(для лота 2) на электронной площадке ООО «Аукционы Си-
бири», согласно регламенту. Для участия: подать заявку, 
заключить договор о задатке, внести задаток 10% от н/ц 
на р/с 40702810120070020200 в ф-л «Центральный» Бан-
ка ВТБ (ПАО), БИК 044525411, к/с 30101810145250000411 
(факт внесения задатка свидетельствует, что все имуще-
ство, включенное в Лот, Участником осмотрено (либо он 
осведомлен о его состоянии), все недостатки известны и 
учтены. У Участника в случае победы при подписании дого-
вора купли-продажи не возникнет претензий и замечаний к 
состоянию передаваемого имущества), представить доку-
менты и сведения, заверенные ЭЦП: действительную выпи-
ску из ЕГРЮЛ (для юр. лиц), из ЕГРИП (для ИП) или нота-
риально заверенные копии, решение об одобрении/совер-
шении крупной сделки; копия документа, удостоверяюще-
го личность (для физ. лиц); документ о полномочиях лица 
на осуществление действий от имени заявителя; № лота; 
наименование, ОПФ, место нахождения, почтовый адрес; 
ФИО, паспортные данные, сведения о месте жительства 
(для физ. лиц) заявителя; № телефона, e-mail; сведения о 
наличии/ отсутствии/ характере заинтересованности зая-
вителя по отношению к должнику, кредиторам, к/у; сведе-
ния об участии в капитале заявителя к/у, Ассоциации «Ур-
СОАУ»; обязательство соблюдать требования торгов. Побе-
дитель – участник торгов с предложением о цене, не ниже 
цены периода торгов, при отсутствии иных предложений. 
При наличии иных – участник торгов с максимальной це-
ной за лот в период торгов, при равенстве предложений – 
первый. Договор подписывается победителем в течение 5 
дней с момента получения предложения от к/у. Оплата в 
течение 30 дней с даты заключения договора пропорцио-
нально стоимости залогового (р/с 40702810256000002132) 
и незалогового (р/с 40702810156170000148) имущества в 
Кемеровский РФ ОАО «Россельхозбанк» г. Кемерово, БИК 
043207782, к/с 30101810800000000782. Преимуществен-
ное право покупки в течение месяца по цене, определен-
ной на торгах, у лиц, занимающихся производством/произ-
водством и переработкой с/х продукции и владеющих зе-
мельными участками, прилегающими к земельному участ-
ку должника; в отсутствие – у с/х организаций, КФХ в мест-
ности расположения должника, а также у соответствую-
щих субъекта РФ или муниципального образования и зая-
вивших о намерении первым. В случае их отсутствия дого-
вор купли-продажи заключается с победителем. Все рас-
ходы по переходу права собственности несет покупатель. 
Условия и сроки в договоре. Информация об имуществе 
на ЭТП по запросу на e-mail. Ознакомление на сайте ЭТП, 
ЕФРСБ, по адресу к/у, предварительно согласовав время и 
дату по тел. 89236089898. В отношении части имущества, 
включенного в лоты, есть договоры аренды, сервитуты, су-
дебные споры. Вся информация при ознакомлении с доку-
ментами на имущество.

Организатор торгов – ИП Дубинина Яна Юрьев-
на (ИНН 420529596300, СНИЛС 048-059-936 87, 
650003, г. Кемерово, пр. Комсомольский, 43 – 94, 
9039462326@mail.ru, тел. 89039462326), действую-
щая по поручению КУ Третьяка Григория Павлови-
ча, сообщает о том, что повторные торги № 72809-
ОАОФ на ЭТП МЭТС (https://m-ets.ru) по продаже 

имущества Должника АО «Шахта «Заречная» (ИНН: 
4212005632, ОГРН: 1024201298978, место нахож-
дения и почтовый адрес: 652562, Кемеровская об-
ласть, г. Полысаево, ул. Заречная, 1), признанно-
го банкротом Решением Арбитражного суда Ке-
меровской области от 20.11.2017 по делу № А27-
7656/2016, не состоялись ввиду отсутствия заявок.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Караблиной Надеж-
дой Александровной (650061, Кемеровская об-
ласть, г. Кемерово, пр-т Шахтеров, д. 60а, кв. 212, 
контактный телефон 8-905-911-67-46, e-mail: 
karablina_na@mail.ru, номер регистрации в госу-
дарственном реестре лиц, осуществляющих када-
стровую деятельность: 28237) выполняются када-
стровые работы в отношении земельного участка с 
кадастровым номером 42:24:0401061:523, распо-
ложенного по адресу: Кемеровская область, г. Ке-
мерово, ул. Черноморская, д. 24.

Заказчиком кадастровых работ является Черт-
кова Елизавета Игоревна, проживающая по адре-
су: Кемеровская область, г. Кемерово, ул. Черно-
морская, д. 24.

Смежные земельные участки, в отношении ме-
стоположения границ которых проводится согла-
сование: 42:24:0401061:525, расположенный по 

адресу: Кемеровская область, г. Кемерово, ул. Чер-
номорская, д. 26.

Собрание по поводу согласования местопо-
ложения границы земельного участка состоится 
по адресу: г. Кемерово, ул. Кирова, д. 14, оф. 23, 
10.11.2021 г. в 10 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участ-
ка можно ознакомится по адресу: г. Кемерово, 
ул. Кирова, д. 14, оф. 23.

Требования о проведении согласования место-
положения границ земельных участков на местно-
сти и обоснованные возражения о местоположе-
нии границ земельных участков после ознаком-
ления с проектом межевого плана принимаются с 
09.11.2021 г. по 09.12.2021 г. по адресу: г. Кемеро-
во, ул. Кирова, д. 14, оф. 23; e-mail: karablina_na@
mail.ru. При проведении согласования местополо-
жения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о 
правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, 
часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 
2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

Извещение о необходимости согласования 
проекта межевания земельного участка

Кадастровым инженером Перегудовым В.В., 656048, 
Алтайский край, г. Барнаул, ул. Кленовая, дом 126, e-mail: 
Peregudov74@mail.ru, тел. 8-913-262-20-15, подготовлен 
проект межевания земельных участков, в соответствии с 
которым происходит выдел из земельного участка сель-
скохозяйственного назначения с кадастровым номером 
42:01:0000000:450, расположенного по адресу: Кемеров-
ская область, Беловский район, колхоз «имени Ильича» 
(далее – исходный земельный участок), в счет долей в пра-
ве общей долевой собственности на исходный земельный 
участок (земельных долей). Земельный участок сельско-
хозяйственного производства выделяется Аристовой Лю-
бови Петровне, Баброву Павлу Васильевичу, Ведернико-
вой Татьяне Михайловне, Ганькову Петру Ивановичу, Ива-
нову Валерию Николаевичу, Кашко Надежде Васильев-
не, Плескачевой Светлане Александровне, Свороб Гали-
не Александровне.

Местоположение выделяемого земельного участка: Ке-
меровская область, Беловский район, в границах Новоба-
чатского сельского поселения.

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания 
земельных участков является Аристова Любовь Петровна, 
адрес: Кемеровская область, Беловский район, с. Новоба-
чаты, ул. Заречная, д. 1, тел. 8-913-280-46-45.

Ознакомление, предложения о доработке проекта ме-
жевания или обоснованные возражения относительно раз-
мера и местоположения участка принимаются по адресу 
кадастрового инженера в течение 30 дней с момента вы-
хода извещения.

ИЗВЕЩЕНИЕ О НЕОБХОДИМОСТИ 
СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Семехиным Серге-
ем Сергеевичем почтовый адрес: Красноярский 
край, Ужурский район, г. Ужур, ул. Раздольная, 
д. 4, адрес электронной почты: merkator@lenta.
ru, тел. 89131764304, номер квалификацион-
ного аттестата 24-13-656, выполняются рабо-
ты по подготовке проекта межевания земель-
ных участков, выделяемых в счет земельных 
долей из исходного земельного участка общей 
долевой собственности с кадастровым номером 
42:15:0104005:7, расположенного по адресу: Ке-
меровская область, Тяжинский район, СПК «Тя-
жинский». Заказчиком работ по подготовке про-
екта межевания земельных участков является 
Комитет по управлению муниципальным иму-

ществом Тяжинского муниципального округа, 
почтовый адрес заказчика: 652240, Кемеровская 
область – Кузбасс, Тяжинский район, пгт. Тя-
жинский, ул. Советская, 6, тел.: 8 (384) 492-54-
03. Ознакомиться с проектом межевания мож-
но в течение тридцати дней со дня опубликова-
ния данного извещения, по адресу: Краснояр-
ский край, Ужурский район, г. Ужур, ул. Кирова, 
42, каб. 204, с 8.30 до 17.30, выходные суббота 
и воскресенье. После ознакомления с проектом 
межевания заинтересованные лица могут вру-
чить или направить обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения гра-
ниц выделяемых в счет земельных долей зе-
мельных участков кадастровому инженеру на 
почтовый адрес: 662253, Красноярский край, 
Ужурский район, г. Ужур, ул. Раздольная, д. 4, 
в течение тридцати дней со дня опубликования 
данного извещения.

МТУ Росимущества в Кемеровской и Том-
ской областях в лице ООО «ТОРГИНВЕСТ», 
ИНН 7017477517/ОГРН 1207000009820, 
действует на основании Г/К от 26.01.2021 
№ 100050454121100001, сообщает о про-
ведении торгов по продаже арест-ого за-
логового имущества в форме эл. аукциона.
Дата нач. пр. з-к – 09.11.2021 г. Дата окон. 
пр. з-к – 26.11.2021 г. Место приема заявок 
и проведения эл. аукц. – «АР-ТОРГ», нах-ся 
в сети интернет по ад. http://etp.artorg.online. 
Дата проведения аукциона – 01.12.2021 г. 
в 09.00 по МСК. Первые торги: 1. Кварти-
ра 79,7 кв. м, кад. № 42:36:0102001:13927, 
огр.: залог. Адрес: Кем. обл., г. Юрга, б-р 
Металлургов, д. 3, кв. 76. Соб-к: Бубко С.А. 
Начальная цена – 2 443 200,00 руб. Зада-
ток – 122 160,00 руб. 2. Квартира 110,8 

кв. м, кад. № 42:30:0203006:696, огр.: за-
лог. Адрес: Кем. обл., г. Новокузнецк, пр-т 
Курако, д. 17б, кв. 25. Соб-к: Лишов Е.А. 
(должник – Лишова Е.М.). Начальная цена – 
2 618 000,00 руб. Задаток – 130 900,00 руб.
Повторные торги: 1. Жилой дом 37,1 кв. м, 
кад. № 42:25:0107008:558, огр.: залог, за-
прет, расположенный на земельном участке 
1236 кв. м, кад. № 42:25:0107008:94. Адрес: 
Кем. обл., г. Киселевск, ул. Черноморская, 
д. 5. Соб-к: Зайцев А.В. Начальная цена – 
274 040,00 руб. Задаток – 13 700,00 руб. Оз-
накомление с им-вом осущ-ся сам-но. Шаг 
аукциона – 1%. С извещением о проведении 
торгов по продаже арестованного имуще-
ства можно ознакомиться на сайте https://
www.torgi.gov.ru, на сайте эл.пл. «АР-ТОРГ» 
(http://etp.artorg.online).

Федерация профсоюзных организаций Кузбасса, областные 
и территориальные организации отраслевых профсоюзов выра-
жают глубокие соболезнования председателю Федерации про-
фсоюзных организаций Кузбасса Олегу Васильевичу Маршалко 
в связи со смертью после тяжёлой болезни его отца

МАРШАЛКО Василия Акимовича (1934 г.р.).

Василий Акимович прожил большую жизнь, добросовестно 
трудился и воспитал достойных детей и внуков. Его уход – это 
огромная потеря для всех родных, близких и друзей.

Разделяем ваше горе, мужества и стойкости вам в эти скорб-
ные дни!

МТУ ФАУГИ в Кемеровской 
и Томской областях в лице ООО 
«АРГУМЕНТ»  ИНН 4250013095/
ОГРН 1194205023814, действую-
щее на основании Государственно-
го Контракта от 27 января 2021 № 
100050454121100009, сообщает о 
проведении торгов в форме открыто-
го аукциона по продаже арестованно-
го имущества по следующим лотам:

Заложенное имущество пер-
вые торги:

1. 2605Т/ КВ, 43,8/ г. Новокуз-
нецк, ул. Тореза, д. 30, кв. 141/ Жу-
кова Т.И., Рахимов Р.А./ 567700,00. 
2. 2658Т/ КВ, 61,5/ г. Новокузнецк, 
ул. Челюскина, д. 7, кв. 57/ Рустамо-
ва О.С./ 1381600,00. 3. 2659Т/ Объ-
ект индивидуального жилищного 
строительства, 63, и земельный уча-
сток, 775/ г. Новокузнецк, ул. Точили-
но, д. 14/ Новикова О.В./ 955200,00. 
4. 2663Т/ КВ, 25,1/ г. Новокуз-
нецк, ул. Климасенко, д. 12, корп. 2, 
кв. 37/ Кондратьева Е.Ю./ 588000,00. 
5. 2664Т/ КВ, 42,7/ г. Осинники, ул. По-
беды, д. 40, кв. 40/ Бабенышева 
И.С./ 1380000,00. 6. 2767Т/ КВ, 30,7/ 
г. Ленинск-Кузнецкий, ул. Чекма-
рева, д. 34, кв. 1/ Меркульева Л.В./ 
736000,00. 7. 2781Т/ НЗ, 280,1, НЗ, 
391,1, НЗ, 77,4, и 5450/10000 доли в 
праве на земельный участок, 4658/ 
г. Кемерово, ул. Сахалинская, д. 38/ 
Миллер А.В./ 7683000,00.

Повторно выставленное на тор-
ги имущество с понижением стоимо-
сти на 15%:

8. 2089Т/ Жилое помещение, 
46/ г. Новокузнецк, ул. Тореза, д. 34, 
кв. 83/ Асанов Т.Н./ 1292000,00.

Торги состоятся 03.12.2021 г. в 
11.00. Прием заявок с 09.11.2021 г. 
по 29.11.2021 г.

Подача заявок по адресу: г. Ке-
мерово, пр. Кузнецкий, д. 15а, офис 
302 (по предварительной записи), 
лично (либо по доверенности) (тел. 
8-905-911-8100, понедельник-пят-
ница с 10.00 до 16.00). Заявка так-
же может быть подана посредством 
курьерской почты. Более подробное 
сообщение о данных торгах (усло-
вия участия, бланки документов, раз-
меры задатков) размещено на сайте
https://torgi.gov.ru. К торгам допуска-
ются лица, подавшие заявку и опла-
тившие сумму задатка.

Торги проходят в форме от-
крытого аукциона на ЭТП https://
regiontorgi.ru.

РАСШИФРОВКА: № поручения/
Вид имущества/Площадь/Адрес ме-
стонахождения /Должник/ Началь-
ная стоимость.

СОКРАЩЕНИЯ: КВ – квартира, НЗ
– нежилое здание.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Комитет по управлению государственным 
имуществом Кемеровской области информирует 
о принятии Приказа от 26.10.2021 № 4-2/2167-п 
«О проведении в 2023 году государственной ка-
дастровой оценки зданий, помещений, сооруже-
ний, объектов незавершенного строительства, 
машино-мест, расположенных на территории Ке-
меровской области – Кузбасса».

В соответствии с п. 3 ст. 12 Федерального за-
кона от 03.07.2016 № 237-ФЗ «О государственной 
кадастровой оценке» в целях сбора и обработки 
информации, необходимой для определения ка-
дастровой стоимости, правообладатели объек-
тов недвижимости, указанных в Приказе, впра-
ве предоставить в ГБУ «Центр государственной 
кадастровой оценки и технической инвентари-
зации Кузбасса» декларации о характеристиках 
соответствующих объектов недвижимости (да-
лее – Декларация).

Декларация может быть подана только пра-
вообладателем объекта недвижимости или его 
представителем по доверенности. К Декларации 
должны быть приложены документы, подтверж-
дающие наличие прав на объект недвижимости.

Декларацию можно подать следующими спо-
собами:

В форме электронного образа документа, за-
веренного усиленной квалифицированной элек-
тронной подписью заявителя, на электронный 
адрес: gko@ctikem.ru.

Почтовым отправлением в адрес ГБУ «Центр 
ГКО и ТИ Кузбасса»: 650070, г. Кемерово, ул. За-
узелкова, 2, пом. 5.

При личном обращении в ГБУ «Центр ГКО 
и ТИ Кузбасса» по адресу: 650070, г. Кемерово, 
ул. Заузелкова, 2, пом. 5. Время приема: пн.-чт. 
с 08.30 до 17.30, пт. с 08.30 до 16.30, перерыв на 
обед 12.30-13.18.

Председатель Комитета
О.А. Казаченко.

Судейское сообще-
ство Кемеровской об-
ласти и Управление Су-
дебного департамента 
в Кемеровской области 
– Кузбассе выражают 
глубокое соболезнова-
ние родным и близким 
по поводу безвремен-
но ушедшего из жизни 
судьи Прокопьевского 
районного суда

ДАНЧЕНКО 
Антона Борисовича.

25 октября 2021 в Москве 
на 89-м году жизни пере-
стало биться сердце Тей-
мураза Георгиевича АВА-
ЛИАНИ, которого Кузбасс 
обязан помнить всегда.

Середина 1950-х. Само время зо-
вёт молодёжь в Сибирь на великие 
стройки, но многие, как вчерашний 
солдат-срочник Теймураз Авалиани, 
получают комсомольские путёвки 
на шахты. Послушался друга, пове-
рил и не побоялся отправиться в да-
лёкий Киселёвск не один, а в составе 
семьи, вместе с верной своей Августи-
ной, с которой они потом проживут в 
согласии до самого последнего часа.

Шахта им. Вахрушева – в полной 
силе, даёт коксовый уголь, Родине он 
нужен, и это заметно по всему: мага-
зины неказисты, но полны добра – от 
говядины до баранины и жеребяти-
ны, от колбас до икры чёрной и икры 
красной в дубовых бочках на полу. 
А на зарплату, что уже через полго-
да начнёт приносить домой молодой 
отец семейства, он мог всё это ку-
пить, не глядя в ценник, о чём не раз 
повторит потом, в другой главе сво-
ей энергичной жизни, жарким летом 
1989-го. И пояснит: свою новую под-
земную зарплату он мог бы сравнить 
с директорской на прежней, ещё до-
армейской, работе на судоремонтном 
заводе в Кёнигсберге, который как 
раз при них стал Калининградом. На 
тот завод сметливый парнишка был 
распределён из ремесленного учи-
лища под Ярославлем, куда попал по 
Дороге жизни из Ленинграда, после 
того как отвёз на саночках до Писка-
рёвского кладбища завёрнутую в про-
стынку матушку, незабвенную Ольгу 
Васильевну, мастерицу клёпки пуле-
мётных лент на фабрике «Скороход», 
– а отец ушёл от них ещё до войны…

Вторая глава жизни – Киселёвск, 
в котором Т.Г. Авалиани застал ещё 
времена, когда человек мог на две 
зарплаты купить «Москвич», они сто-
яли в магазине, их мало кто брал – за-
чем? Мотоцикл – другое дело, с ним 
на рыбалку хорошо. Почти то же са-
мое – с новыми квартирами в «ста-
линских» домах, от них (никто не по-
верит!) тоже, бывало, отказывались: 

там трёх соток под окном нету, а в ба-
раке есть, и погреб в бараке есть! Ба-
раки все новые – тепло, сухо, водо-
провод… А если ты свой дом по бес-
процентной ссуде на шахте построил, 
то этих соток у тебя вообще десять! 

Коренной киселёвец Михаил 
Иванович Найдов помнит Авалиани 
ещё взрывником на шахте, выпускни-
ком Киселёвского горного техникума 
(Всесоюзный финансовый институт 
был потом). Далее, когда первый се-
кретарь горкома Найдов «пробил» в 
ЦК КПСС для Киселёвска не совсем 
профильную для промышленного го-
рода обувную фабрику (обеспечить 
занятость шахтёрским жёнам), встал 
вопрос о директоре. Теймураз Георги-
евич к тому моменту был уже замом 
директора шахты, но самое главное, 
он был на виду, на счету, был известен 
как человек слова и дела. Каким, по 
мнению ветерана фабрики Татьяны 
Петровны Богдановой, он и останет-
ся теперь в памяти. На месте пусты-
ря встали корпуса, продукция, как во-
дится, началась со шлёпанцев, потом 
освоили обувку посложней, помнят-
ся зимние мужские сапоги, появилась 
качественная детская обувь из нату-
ральной – только натуральной и ни-
какой другой – кожи и меха, требова-
ния были несусветные! Фабрика ста-
ла производственным объединением 
«Кузбассобувь». Продукция рассыла-
лась от Урала до Дальнего Востока, и 
в основном на стройки БАМа. 

Вокруг фабрики вырос настоя-
щий городок: жилые дома, професси-
ональное училище, подшефная шко-
ла, три детских садика, профилак-
торий – в него на всё лето селились 
мамы с детишками. На предприятии 
в Киселёвске трудились 3500 чело-
век, в филиале фабрики в Новокуз-
нецке было занято ещё 1000 человек, 
300 человек работали в Ленинске-
Кузнецком и 300 – в Кемерове. Это 
было одно из самых крупных пред-
приятий лёгкой (нашли же слово!) 
промышленности страны! В таком 
виде после 11 лет руководства Тей-
мураз Георгиевич оставил предприя-
тие. И хвала активистам коллектива, 
что не допустили разорения имуще-
ства и разгрома помещений, как это 
часто бывало при закрытии предпри-
ятий в годы «перестройки»! 

Таким получился переход к тре-
тьей главе земного бытия нашего ге-
роя. Об этой главе знают все, для сто-
роннего восприятия она выглядит 
наиболее выигрышно. Всем извест-
но, что Теймураз Георгиевич был че-
ловеком максимально активной жиз-
ненной позиции. Он писал Н.С. Хру-
щёву, обращал внимание центра на 
угольную промышленность. Обра-
щался к Брежневу, но не с требова-
нием уйти в отставку, как утвержда-
ют некоторые «исследователи». Нет! 
Он указывал на бестолковое плани-
рование, «...одно такое обращение, 
которое было мною разослано поч-
ти всем членам политбюро лично, до-
стигло цели. В декабре 1980 года меня 
вызвал облвоенком и попытался по-
местить в психбольницу. Я отказал-
ся, а принудительно затолкнуть под-
чинённые генерала без письменно-
го приказа отказались. Об этом слу-
чае уже в 1988 году широко рассказал 
журнал «Советский шахтёр» и неко-
торые газеты, что и определило мою 
победу на выборах народных депута-
тов СССР в марте 1989-го».

Июль 1989-го. Председатель за-
бастовочного комитета Кузбасса. 
Как главная переговорная сторона, 
Т. Авалиани стал одним из основных 
авторов Протокола о согласованных 
мерах, подписанного с комиссией 
ЦК КПСС, Совета Министров СССР 
и ВЦСПС, по которому Центр при-
ступил к выполнению требований не 
только шахтёров, а всех трудящих-
ся Кузбасса,– так был составлен тот 
Протокол! Январь 1990-го. Авалиани 
сложил с себя полномочия председа-
теля: стачком, под налаженным влия-
нием Межрегиональной депутатской 
группы (сторонники Ельцина), ока-
зался готов стать одним из вспомо-
гательных инструментов политиче-
ского разрушения СССР, а Теймураз 
Георгиевич был против этого. 1990-й. 
III Съезд народных депутатов СССР. 
Предложил не голосовать за М. Гор-
бачёва на выборах президента СССР. 
Выдвигался на пост Генерального се-
кретаря, собрал 501 голос. 1993-й. 
Председатель Народного трибунала, 
судившего Горбачёва за измену Ро-
дине. 1995-1999 гг. Депутат Государ-
ственной Думы.

Виктор КЛАДЧИХИН.

ЛИЧНОСТЬ В ИСТОРИИ КУЗБАССА

Памяти товарища

Коллектив АО «КМЗ» 
и профсоюзная организа-
ция предприятия выража-
ют глубокие соболезнова-
ния председателю Федера-
ции профсоюзных органи-
заций Кузбасса Олегу Васи-
льевичу Маршалко в связи 
со смертью его отца 

МАРШАЛКО 
Василия Акимовича 

(1934 г.р.).
Искренне скорбим о 

невосполнимой потере. От 
всей души соболезнуем 
родным и близким.

Информация для населения об-
ласти о предстоящем тестовом крат-
ковременном запуске сирен в г. Ке-
мерово, Мыски

Внимание! 10 ноября 2021 года в 
период с 10 часов 40 минут до 11 ча-
сов 40 минут местного времени будет 
проводиться тестовый кратковремен-
ный запуск сирен в количестве 3 раз 
продолжительностью до 1 минуты в 
г. Кемерово, Мыски.
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спринт-новости

n Нападающий «Кузбасса» Владислав Тарасов (№ 17) в 
матче с «УТ» забил два мяча, две голевые передачи в активе 
Александра Баздырева (№ 10). Фото ǝлǪƽǀǂǀрǪ КлǍеǫǪ.

ХОККЕЙ С МЯЧОМ

ИНИЦИАТИВА

śаŶŭŮм Ŷа рŮŰżŴƅтат

ŋ mŭŮźятųż} Ŷа ŸрŮмƅŮрŮ

n Евгений Дворников и его помощники. Фото ǀƿ лǀǆǃоƼо ǪрǲǀǫǪ.

͑Я͆Е͊АЯ А͑͊Е͑И͉А
В Гурьевске состоялся традиционный турнир 
памяти олимпийского чемпиона Александра 
Воронина.

В соревнованиях участвовали более ста спортсменов 
из десяти регионов. Женская сборная Кемеровской 
области первенствовала в командном зачёте, а муж-
ская сборная региона заняла второе место. Победили 
в двоеборье кузбассовцы Виктория Донец, Екатерина 
Хаджиева, Анастасия Штефан, Екатерина Красулина, 
Полина Шабанова, Анастасия Кузьмина, Олег Мусох-
ранов и Кирилл Мусохранов.
Первый Мемориал Александра Воронина состоялся в 

1993-м, спустя год после его трагической гибели. В мае 
нынешнего года олимпийскому чемпиону-1976, заслу-
женному мастеру спорта СССР исполнилось бы 70 лет.

͂О͊ЕΧБО͊
Кемеровский «Кузбасс» в шестом туре муж-
ского чемпионата России проиграл дома 
«Зениту» из Санкт-Петербурга – 0:3 (20:25, 
20:25, 16:25).

Коллектив хорватского специалиста Игоря Юричича по-
терпел третье поражение кряду. Эти матчи пропустил 
из-за травмы бразилец Алан Соуза, лучший бомбар-
дир кемеровчан на старте сезона – 61 очко. На два очка 

больше, но после шести игр, набрали его партнёры по 
команде Антон Карпухов и Евгений Сивожелез.
«Кузбасс» одержал в сезоне две победы и в табли-
це суперлиги обосновался на восьмом месте. На 
первой строчке – новосибирский «Локомотив», не 
проигравший ни одной партии в шести матчах «ре-
гулярки». Кемеровчане сойдутся с лидером в го-
стях в воскресенье, 14 ноября. 

͔О͉͉ЕΧ ͐ ͗АΧБОΧ
Сегодня новокузнецкий «Металлург» продол-
жит домашнюю сессию в чемпионате Высшей 
хоккейной лиги. Соперник хозяев – «Ростов» 
(Ростов-на-Дону).

В трёх ноябрьских матчах на своём льду «сталева-
ры» под руководством Эдуарда Занковца разгро-
мили воронежский «Буран» (6:1), одолели ХК «Там-
бов» (6:4) и «Академию Михайлова» из Тульской 
области – 3:2 (0:2, 1:0, 2:0).
«Металлург» замыкает квинтет лидеров ВХЛ, набрав 
33 очка в 22 матчах (разница шайб: 69-50). Капитан 
команды Максим Кицын возглавляет список бом-
бардиров «регулярки» по системе «гол плюс пас» – 
30 (15+15) баллов.
Заключительные матчи домашней сессии ново-
кузнечане проведут 16, 18 ноября с «Ермаком» (Ан-
гарск) и «Соколом» (Красноярск).

АǩǠрǡǥ ǎАǌКǊВ.

В Кузбассе ͻнтузиаст 
развиваͼт адаптивнй 
каникросс, которй, в пер-
вуͼ очередь, направлен 
на социальнуͼ интеграциͼ 
детей с ограниченнми 
возможностями здоровья. 
͐пециͲике и ͻͲͲективно-
сти ͻтого перспективного 
для региона направления 
посвяͷ;н наͶ сегодняͶ-
ний разговор с ͅвгением 
̈́ворниковм, одним 
из авторов программ.

– Евгений, расскажите, когда 
вы начали свой проект «Лучший 
друг»? Откуда появилась идея?

– Я паралимпийский спортсмен. 
До того как приступить к реализа-
ции проекта, тринадцать лет зани-
мался пауэрлифтингом. Потом ушёл 
в толкание ядра. В 2016-м готовился 
лететь в Рио-де-Жанейро на Олим-
пиаду (был кандидатом, то есть в 
числе запасных). Однако, как всем 
известно, российских паралимпий-
цев не допустили к соревнованиям. 
Увы. Из Москвы, где некоторое вре-
мя жил и тренировался, вернулся в 
родной Ленинск-Кузнецкий...

В ту пору в каждом регионе на-
чали проводить свои мини-олимпи-
ады. На таких состязаниях и позна-
комился с директором детско-юно-
шеской спортивной школы города 
Полысаево. На базе их учреждения 
был создан клуб «Спорт для всех», 
и мне предложили работу в нём – я 
согласился. Ребятишки приходили 
с разными нарушениями: слабови-
дящие, слабослышащие и с други-
ми ограничениями здоровья. Мы с 
коллегами начали подавать заявки 
на гранты, чтобы была возможность 
купить необходимый инвентарь и 
прочее. Параллельно размещали 
объявления о наборе групп, кото-
рые публиковали на разных пло-
щадках. Одно из таких объявлений 
попало в поле зрения заместителя 
Федерации ездового спорта Куз-
басса. Она позвала просто приехать 
в «Хаски Лэнд» вместе с ребятиш-
ками, у которых ментальные нару-
шения, и пообщаться с собачками.

Приехали. Детям очень понра-
вилось. Так рядовая встреча стала 
началом появления отдельной вет-
ки клуба, которая получила назва-
ние «Лучший друг». Раз в неделю 

мы начали выезжать в Елыкаево. О 
пользе канистерапии известно уже 
во всём мире. (Напомним: это раз-
новидность терапии с животными, 
метод лечения и реабилитации с ис-
пользованием специально отобран-
ных и обученных собак. – Прим. 
авт.) Некоторые её элементы вошли 
в основу разработанной программы 
по адаптивному спорту с участием 
собак. С 2017-го года начали вести 
свою деятельность.

– В регионе вы были пер-
выми?

– Вполне вероятно, что подоб-
ного рода программа вообще ока-
залась первой в стране. Потом с на-
шей подачи практика разлетелась по 
разным регионам. Сначала это были 
просто чатики, в которых мы рас-
сказывали, как у нас. Потом защи-
тил проект «Лучший друг» на кон-
курсе «Доброволец России» и зару-
чился поддержкой.

– Какие собаки принимают 
участие в проекте?

– Привлекаем тех ездовых со-
бак, которые уже завершили свою 
карьеру, честно отработали все во-
семь лет. Но в голове у них ещё по-
прежнему спорт, его не выключишь. 
Под адаптивную программу они 
подходят идеально. Животные хо-
тят бегать, но делают это уже не с 
прежней скоростью. Они знают все 

команды. Также мы привлекаем и 
собак-инвалидов.

Дети бегают с пёсиками по за-
данному маршруту. Шнур, соеди-
няющий собаку с ребёнком, прикре-
пляется к поясному ремню. Рядом 
находится волонтёр, который кон-
тролирует ситуацию на всём пути.

– Есть наиболее подходящие 
для каникросса породы?

– Например, у меня самого две 
ездовые собаки, и ни одна из них не 
имеет «профильную» породу. Пер-
вая – бельгийская овчарка, вторая 
– с инвалидностью, помесь «буль-
дога с носорогом».

– Проект «Лучший друг» кру-
глогодичный?

– Один-два месяца выпадают. 
Это как раз межсезонье, когда на 
улице сыро и слякотно. Зимой мы 
переходим на лыжи (скиджоринг).

– Сейчас кто-нибудь поддер-
живает инициативу, помогает 
осуществить задумки?

– Всё реализуем своими силами. 
Нас никто не спонсирует. Конечно, 
поддержка важна. Нужны деньги, 
чтобы механизм запустить на пол-
ную мощность. Кроме того, много 
наших воспитанников по-прежнему 
приезжают из Полысаева, Ленин-
ска-Кузнецкого. Везде задейство-
ваны ресурсы их родителей. Но за-
нятия бесплатные.

Необходимо и дополнение к уже 
имеющейся материально-техниче-
ской базе. Собаки тоже кормятся и 
лечатся за наш счёт. В идеале нужен 
отдельный питомник. Своя трасса.

На сей день проектом занима-
емся вместе с Майей Лузяниной 
(главный автор проекта. – Прим. 
авт.). Она – опытный каюр, вла-
делец упряжки хаски. Победитель 
Кубка России по ездовому спорту, 
состоявшегося в нынешнем году на 
Камчатке. К слову, это первый Ку-
бок России, который приехал в Куз-
басс. Каникросс хоть и беговая дис-
циплина, но относится к ездовому 
спорту на собаках, поэтому навыки 
и знания Майи прекрасно интегри-
руются в программу. (И Евгений, и 
Майя сейчас живут и работают в Ке-
меровском муниципальном округе. 
– Прим. авт.)

– Участники проекта «Луч-
ший друг» выходят на соревно-
вания?

– Да, конечно. Например, во все-
кузбасских гонках сейчас выделена 
отдельная номинация. К тому же 
выезжали и на соревнования в дру-
гие города. И, надо сказать, ребята 
показывают хорошие результаты.

– На сегодняшний день есть 
задумки? К чему стремитесь?

– До пандемии мы ездили на 
Кубок мира. Взяли автобус, в при-
цепе за нами ехали двадцать собак. 
Но участие в мероприятии было 
не единственной нашей целью. По 
пути в шести городах (Омске, Ека-
теринбурге, Челябинске и др.) мы 
презентовали свой проект. Надеем-
ся, что он получит продвижение и в 
других территориях. Конечно, ну-
жен единый Центр, чтобы проект 
был выстроен последовательно и 
увеличивался бы в масштабах, что-
бы всё больше детей смогли быть 
вовлечены в него.

– О каких промежуточных ре-
зультатах уже можно говорить?

– Результаты не заставляют себя 
ждать. Так, дети, которые на первых 
занятиях преодолевали круг за де-
сять минут, постепенно начинают 
справляться с заданием за две. Дли-
на пути тоже значительно увеличи-
вается. Для здоровых людей двига-
тельная активность – обычная по-
требность, а для инвалидов она яв-
ляется эффективным средством од-
новременно физической, психиче-
ской и социальной адаптации. Доба-
вить к этому канистерапию – полу-
чается действенный метод улучшить 
качество жизни и детей, и взрослых.

Аǧǡǩǜ ǍǈИǌНǊВА. 

Организатор торгов – конкурс-
ный управляющий ООО «ГК Мегапо-
лис» (650903, г. Кемерово, пер. Ста-
хановский, 1-1, ИНН 4205247528, 
ОГРН 1124205012546, решением 
АС Кемеровской обл. от 14.07.16 
№ А27-10540/2016 открыто конкурс-
ное производство) Павленко Евгений 
Анатольевич (ИНН 420600228265, 
СНИЛС 03375681970; 650023, г. Ке-
мерово, а/я 3229, PVL2000@yandex.
ru, 89236089898), Ассоциация «УрСО 
АУ» (ОГРН 1025402478980, ИНН 
5406240676; 644122, г. Омск, 5-й Ар-
мии, 4-1), сообщает: Торги, объяв-
ленные на 27.10.21, на электронной 
площадке ООО «Аукционы Сибири» 
(www.ausib.ru) № 69082-ОАОФ/2 со-
стоялись. Договор от 29.10.21 (цена 
18 738,41 руб.) заключен с победите-
лем ООО «Мегаполис-Сервис» (ИНН 
4205353205; ОГРН 1174205008526), 
заинтересованности к должнику, кре-
диторам, арбитражному управляюще-
му отсутствует. В капитале победите-
лей торгов управляющий, СРО арби-
тражных управляющих не участвуют.

НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ

АО «Кузбасс-пригород» в со-
ответствии с Постановлением 
Правительства РФ от 27.11.2010 
№ 939, Приказом ФАС России от 
12.04.2011 №263 разместило ин-
формацию о своей деятельности 
на странице в сети интернет, ис-
пользуемой акционерным обще-
ством для раскрытия информации: 
http://www.e-disclosure.ru/portal/
company.aspx?id=29395.

Аппарат Общественной па-
латы Кемеровской области – 
Кузбасса выражает соболез-
нование Мельниковой Оль-
ге Владимировне в связи со 
смертью её отца

МЕЛЬНИКОВА 
Владимира 
Андреевича.

Голевой почин в составе хо-
зяев на восьмой минуте сделал 
швед Симон Янссон: первый ле-
гионер в истории кемеровского 
клуба «обокрал» защитника и 
реализовал выход один на один 
с вратарём. В дальнейшем хет-
трик сотворил Александр Его-
рычев, дубль на счету Владис-
лава Тарасова, поразили ворота 
соперников Артём Репях, Илья 
Бондин, Григорий Фёдоров и 
Руслан Тремаскин.

Матч состоялся в ледовом 
дворце спорта «Кузбасс», где 
наша команда справила ново-
селье в июле нынешнего года, а 
в августе первенствовала на до-
машней арене на предваритель-
ном этапе Кубка страны в группе 
«Восток», одержав пять побед.

Три месяца назад кемеровча-
не также разгромили уральцев с 
двузначным счётом (13:2). Прав-
да, тогда матч проходил по ино-

му сценарию: к 60-й минуте хо-
зяева отправили в ворота сопер-
ников десять мячей, пропустив 
один. А ныне после часа игрово-
го времени на табло горели циф-
ры «3:1». В заключительной тре-
ти матча кемеровчане непрерыв-
но атаковали, и только благода-
ря самоотверженной игре гол-
кипера Никиты Топорова ураль-
цы избежали более крупного по-
ражения.

Главный тренер «УТ» Олег 
Хайдаров на послематчевой 
пресс-конференции отметил, что 
у команды не было полноценной 
«предсезонки» и поэтому игро-
вые кондиции предстоит наби-
рать уже по ходу турнира.

Наставник «Кузбасса» Дми-
трий Щетинин подчеркнул: 
«Стартовый матч чемпионата 
страны всегда волнителен, что 
особенно проявилось в первом 
тайме. Создали много голевых 

моментов, но реализация остав-
ляет желать лучшего».

Результаты остальных мат-
чей 7 ноября: «Байкал-Энергия» 
(Иркутск) – «Динамо» (Москва) 
– 2:7. «СКА-Нефтяник» (Хаба-
ровск) – «Ак Барс-Динамо» (Ка-

зань) – 14:2. «Енисей» (Красно-
ярск) – «Сибсельмаш» (Ново-
сибирск) – 12:4. «Волга» (Улья-
новск) – «Старт» (Нижего-
родская обл.) – 6:3. «Строи-
тель» (Сыктывкар) – «Мурман» 
(Мурманск) – 5:4. Игру в Киро-

ве между «Родиной» и «Водни-
ком» (Архангельск) отменили «в 
связи с неудовлетворительным 
состоянием хоккейного поля, 
представляющем опасность для 
здоровья участников».

Второй тур «регулярки» 
пройдёт завтра, 10 ноября. «Куз-
басс» встретится в Красноярске 
с «Енисеем», чемпионом стра-
ны-2021. Матч начнётся в 19.00.

На своём льду кемеровчане 
сыграют в субботу, 13 ноября, с 
казанским клубом. Команды вы-
йдут на лёд в 13 часов. В прямом 
эфире покажет игру телеканал 
«Кузбасс первый».

ВǜǠиǨ АНǎǊНǊВ.

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

В Кемерове прошёл первый 
турнир памяти братьев Констан-
тина и Александра Журавлёвых 
– родоначальников русского 
хоккея в областном центре Куз-
басса, чемпионов РСФСР-1954, 
1955.

На крытой арене стадиона 
«Химик» соперничали четыре 
команды юношей 2006 года рож-
дения из Кемерова, Новосибир-

ска, Иркутска, сыгравшие за три 
дня по шесть матчей (формат: 2 
тайма по 25 минут). Участников 
соревнований приветствовал 
глава г. Кемерово Илья Середюк.

Досрочно первенствовал в 
турнире «Кузбасс-2006»: подо-
печные Игоря Тараканова (ди-
ректор хоккейной школы) одер-
жали шесть побед. Второй при-
зёр – команда Новосибирско-
го центра зимних видов спор-
та, третий – «СШОР-Кузбасс». 
На четвертом месте – «Байкал-
Энергия-Рекорд».

В церемонии награждения 
призёров соревнований участво-
вали дочь и внук Александра Жу-
равлёва. Кубок победителям вру-
чил председатель городского Со-
вета народных депутатов Юрий 
Андреев.

В этом году на стадионе «Хи-
мик» открыли мемориальную 
доску участнику Великой Оте-
чественной войны Константину 
Михайловичу Журавлёву (1925-
1994) и Александру Михайлови-
чу Журавлёву (1927-2000). Тур-
нир памяти братьев Журавлёвых 
отныне будет традиционным в 
календаре соревнований.

Кемеровский ¢Кузбасс¡ в стартовом туре 
888 чемпионата ͏оссии переиграл в минувͶее 
воскресенье в роднͳ стенаͳ ¢͒ральский трубник¡ 
�͎ервоуральск	   10�2 ���1	.

͐ 1� по 21 ноября 
в Кемерове пройд;т 
популярнй Ͳестиваль 
короткометражного 
кино и анимации 
¢Видение 8)6¡.

Всё лучшее, что было сня-
то в короткометражном кине-
матографе за последние 12 ме-
сяцев, кемеровчане увидят на 
экранах города. И именно зри-
тельское голосование опре-
делит победителей! На боль-
шой экран ГАУК «Кузбасски-
но» ворвутся участники «Сан-
дэнса» и Венецианского кино-
фестиваля, номинанты на пре-

мию «Оскар» и претенденты 
на звание лучших европейских 
лент года, а также победители 
самых престижных российских 
фестивалей.

Будут традиционные раз-
делы фестиваля: «Конкурс-
ная программа», «Трэш и угар 
короткого метра». А ещё по-
явится новый конкурсный 
блок «Куда уходит детство», 
включающий фильмы про де-
тей, и внеконкурсный блок со-
вместно с Центром изучения 
немецкого языка Кемерово 
«KinoLotto».

Почётный гость – опера-
тор Алишер Хамидходжаев, 
лауреат Венецианского кино-
фестиваля, обладатель премии 

«Ника», проведёт творческую 
встречу со зрителями и кино-
любителями, в ходе которой 
профессионально проанализи-
рует представленные коротко-
метражные работы.

Всех любителей кино ждут 
с 13 по 21 ноября в «Кузбасс-
кино» по адресу: пр. Советский, 
4. Показы пройдут в кинозале 
«Альтернатива» и «Арт-зале». 
Вход свободный. Возрастное 
ограничение будет зависеть 
от программы. Предваритель-
ная запись по телефону 36-44-
10. Смотры короткометражно-
го кино и анимации пройдут со 
всеми полагающимися проти-
воэпидемическими и противо-
ковидными мерами.

n Фото преƽостǪǫлеǃо Проǭопǋеǫсǭǀǂ ƽрǪǂтеǪтроǂ.

͎рокопьевский театр 
вновь стал плоͷадкой 
для театральной 
лаборатории 
¢͜ксперимент 12�¡.

С 6 по 14 ноября лабора-
тория пройдёт на площад-
ках Прокопьевского Ленкома. 
Впервые это случится благо-
даря полученному гранту пре-
зидента Российской Федерации 
для поддержки творческих про-
ектов общенационального зна-
чения в области культуры и ис-
кусства.

Цель артистов и пригла-
шённых молодых режиссёров 
– поиск смыслов в «Неизвест-
ной классике известных клас-
сиков». За несколько дней че-
тыре режиссёра поставят четы-
ре театральных эскиза. Режис-
сёр Дмитрий Акриш переведёт 
на язык сцены пьесу «Фрёкен 
Жюли» Августа Стриндберга. 
Произведение «Похвала глу-
пости» Эразма Роттердамско-
го получит новое сценическое 
воплощение в эскизе режиссёра 
Светланы Баженовой. Елизаве-
та Бондарь поставит эскиз по 
комедии «Власть тьмы» Льва 
Толстого. «Красный смех», рас-
сказ Леонида Андреева, возь-
мёт в работу режиссёр Екате-
рина Вербич.

Также в рамках лаборато-
рии будут работать театраль-

ные критики: Владислава Ку-
прина (заведующая литера-
турной частью МТЮЗ, препо-
даватель кафедры истории за-
рубежного театра ГИТТИС) и 
Елена Строгалева (сценарист, 
автор множества публикаций 
в «Петербургском театраль-
ном журнале»). Это уже стало 
доброй традицией, когда веду-
щие театральные критики стра-
ны ведут обсуждения эскизов 
после каждого показа.

В рамках лаборатории для 
артистов театра в эти дни ор-
ганизованы мастер-классы. За-
нятия по актёрскому искусству 
пройдут под руководством Та-
тьяны Тарасовой, режиссёра, те-
атрального педагога, препода-
вателя кафедры режиссуры ГИ-

ТИС. А Мария Гарсия, педагог 
высшей категории по сцениче-
ской речи Школы-студии МХАТ, 
кафедры сценической речи Теа-
тральной школы Олега Табако-
ва, проведёт мастер-классы по 
сценической речи. Показы эски-
зов запланированы на 13-14 но-
ября. Традиционно именно зри-
тели будут решать судьбу каж-
дой работы: «оставить как есть», 
«доработать» или «забыть, как 
страшный сон».

К слову, театр стал прово-
дить театральные лаборато-
рии более 10 лет назад. Они по-
прежнему остаются большим 
событием и притягивают к себе 
ценителей экспериментального 
театра со всего региона.

Аǩǩǜ ǎИǈǊǕǏК.

œоротųиŲ мŮтр źŶова Ŷа ƆųраŶŮ

ŋрŮмя ƆųźŸŮримŮŶтов




